

Diamantene Hochzeit



Am 11. Dezember 2019 feierten die Eheleute Ursula und Georg Blau das Fest der diamantenen Hochzeit. Aus ihrer 60-jährigen Ehe gingen vier Kinder und 1 Enkelkind hervor. „Man könnte ein Buch über unseren gemeinsamen wahrlich nicht langweiligen Lebensweg schreiben“, so die 77-jährige Jubilarin. So übernahm der 81-jährige Jubilar u. a. nach einer 4-jährigen Tätigkeit in der BASF als Schichtführer als eine der vielen Zwischenstationen das Keglerheim in Otterstadt. Durch seine weiteren Tätigkeiten in verschiedenen Baumärkten wurden auch die Umzüge immer öfter. Über viele Stationen gelangten sie 2015 nach Mutterstadt in die Fußgönheimer Straße, wo sie jetzt heimisch wurden. Der 2. Beigeordnete Klaus Lenz gratulierte im Namen der Gemeindeverwaltung dem Jubelpaar mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“ und dem aktuellen Kreisjahrbuch.

*(Amtsblatt vom 19. Dezember 2019)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*